

# Valor del dólar

Señor Director:

Una carta reciente señala que el Gobierno "se apuró en intervenir" el mercado cambiario cuando el dólar rondaba los \$1000, y que "un dólar bajo trae más costos que beneficios". Ambas aseveraciones son incorrectas.

En primer lugar, la política cambiaria en Chile no la decide el Gobierno, sino que, de acuerdo con la ley, el Banco Central de Chile de forma autónoma. Esta no es la instancia de pormenorizar los detalles de cómo ello se define, para lo cual existe extensa literatura en las últimas dos décadas.

En segundo lugar, el valor del dólar en sí mismo no es, en general, ni bueno ni malo para Chile en su conjunto. Lo que incide en nuestra economía son los fenómenos últimos que afectan al dólar, como las condiciones financieras internacionales o el precio de nuestras exportaciones. Los costos y beneficios de esos beneficios pueden ser enfrentados con política monetaria, pero siempre bajo el marco de metas de inflación.

Los vaivenes del tipo de cambio, como los de cualquier precio relativo, sí afectan la distribución del gasto y la producción en Chile, pero eso es lo que corresponde para permitir, como desde principios de este milenio, que nuestra economía se ajuste adecuadamente al fluctuante entorno global.

PABLO GARCÍA